
no dia 14

, às 18:30
a Grande

designada para esta datà,,,Foi feita a chamada dos Vereadores e'assinado o livro de

preienças. Havendo núrtrerb legal, a Sra. Presidente deu por aberto os trabalhos com a
aprcivagão da ata da rior, nos termos do art. 161 do Regimento Intemo. Logó
após, passou-se à Expediente: Oficios do Executivo Municipal: OÍicio
n"11212022 - Assunto: rEqcamiúamento (faz); OÍicios n'11312022 - Assunto: Ref.:
Oficio n'02912022; Oficioirr"ll4l2022 - Assunto: Ref.: Oficio no028l2022.Logo após a
Vereadora Luciana Tepelrqo solicitou a palavra paru dizer que a ausência de atividades
no referido consultório en[ Trimonte está prejudicando e sufocando muito o bairro
Bonsucesso. AVereadora-flise e seria

na.çrimeira quinzena de$ilnho Oficio
noll5l2022 - Assunto: Ref. O : Ref.:
Oficio n'02612022; Offcio n'11712022 - Assunto: Remessa de Lei (faz); Oficio
n'11812022 Assuntoi , Encaminhamento (faz); Oficio noll.9l2022 Assunto:

unto: Encamiúamento (faz). Logo após a

que nos termos do AÍ.138, do Regimento
Legislação, Justiga e Redagão Final. Ofício

3512022; Oflcio n'12312022 Assunto:
mentar (faz); Oficio no12412022 - Assunto:
mentar (faz); Oficio n',12512022 - Assunto:
Logo após a Sra. Presiderite concedêu a
o, Sr. Flávio, paru fazu a explanação dos
lavra Sr. Flavio cumprimentou a todos e

as que o município faú através dos projetos
1312022 não é criação nem solicitação de

ão destes para mobiliario escolar, conforme
lei n'01412022 trata dâ abertura de crédito
e determinados recursos orçamentarios em
icipal. Houve o excesso de arrecadação no
2 onde solicita o remanejamento desses

o esses recursos e que o município foi
que todas as Emendas que foram obtidas e
executadas estão previstps para s9rem

ereadora Luciana Teperino falou sobre a

destinados e depois ,..pÍiê ügação o" 0""'"T;;irl"#á".'JTn *'.ifflrffi:T
Verçadora sugere transp'áiéncia por parte do Executivo na destinação destes recursos.
Em resposta o Control e que de á executa a
transparência através pública a lei de
responsabilidade fiscal. Controla rou duüidas

de equipamentos para o município. O Sr
Lei no015/2022 que solicita a aprovação de
. Para o munióípio ter margem de manobra
r Leandro sugeriu a mudanga na ordem da
e Aplausos para que os presentes fiquem à

e da sessão. Após re§ôlverem em comum
acordo o Vereador convidou a Vereadora Alexandrina para fazer a entrega da

diretora rla F.scola F,stnrfiral Canifão Gorlov Sra MariàMoÇão.de



Vereadores Luciana T e Ricardo Júnior frzeram a entrega da Moção de Aplausos
ao dx-servidor público,,§ri Antônio Carlos Miranda, mais conhecido como "AÍthur".
Pela Sra. Presidente foi

Margareth Santos

..AUTORIZA A ABER

em pnmeffa dlscussã
úes.qra aprovada por

atuálização do Regi
exemplo do uso da
Vereadora Luciana T
que'ao seu ver a

o. qúe vai fazer em seu
que''ser atualizado em
Lucjana Teperino

em homenagem a passagem de 76anos. Ato Contínuo os

início à votação do Projeto de Lei n'01312022 que
DE CREDITO ADICIONAL ESPECIAL NO VALOR

memente. Logo após foi dado,início à votação da Proposta
no0ll2022 que "ALTERA E DÁ NOVA REDAÇÃd AO

a Proposta de Emenda à Lei Orgânican'0112022 foi a
ia com os votos contrario dos Vereadores Luciana Teperino

o Vereador Adriano disse'ser totalmente favorâvel a
Intemo e que todos devem trazq suas pontuações, dando
, livre e acabar com a reeleigão para d.presidência como a

solicitou. Com a palavra a Vereadofa Alexandrina disse
de Emenda à Lei Orgânica n'01/2022 não é de grande

tto. A Vereadora continua dizendo que o regimento tem
da população. Novamente com a palavra a Vereadora
a mudança da pauta na presente sessão achando um

DE,B$184.700,00 (CENtq E OTTENTA E QUATRO MrL E SETECENTOS REArS)r . . t;.1 \_______
E Dê OUTRAS PROVIDENCIAS'. Logo após a Sra. Presidente colocou em discussão
e votação o pedido de,rirgência ao referido P§eto de Lei sendo aprovado por
uhanimidade. Prosseguindô foram lidos os Pareceres das Comissões de Legislação,

ento, favoráveis ao referido projeto de lei,
aprovado por unanimidade. Colocado em
Leí no01312022 foí'b mesmo aprovado

io à votação do Pro.ieto de Lei no

E CREDITOS SUPLEMENTARESE CREDITOS SUPLEMENTARES
GOM OS RECURSOS D'O SUPERÁVIT FINANCEIRO APURADO NO BALANÇO
PATRIMONIAL DO EXERCICIO ANTERIOR, ABA IDOS OS VALORES JÁ
UTILIZADOS ATE A PRDSENTE DATA". Prosseguindo foram lidos os Pareceres das
Conrissões de Legislaçafi,1,']ustiça e Redação Final e Finanças e Orçamento, favoráveis
ao pferido projeto de lei,i [t e colocado em discussão e votação foram aprovados por
unanimidade. Colocado pial-primeira discussão e votação o Piojeto de Lei n'Ot+l2OZZ
foi o mesmo aprovado
de Emenda à Lei
§6o, DO ART. 35 DA LEi

í!

ica do Município de Volta Grande. Logo após foi lido o
Parécer da Comissag dg,..Parecer da Comissão deo.*LSgislação, justiça e Redação Final favoráwel à Proposta de
Emgnda à Lei Orgânica ffiãoloóadolm discussão e vota ão foi aprovato por-rndioriuaprovado por maioria...1 iill ) --r-- '-'-- r--
corn os votos contrário do§ Vereadores Luciana Teperino e Ricardo Júnior. Colocado

e Rióardô Júnior.- nm sbgüiaa a Vereadora Luciana Teperino solicitou a palawa pua
perguntar à Sra. o motivo da Proposta de Emenda aLei Orgânica n"0112022
Um? v.-ez q"1Pi dito quê lt'ptia- varias mudanças através de um d"o.ão entre todos os
verÇadores. Disse também{que em nenhum momento foi comunicada sobre a referida
mudança. Em resposta i[ Presidente disse que terá as referidas alterações em
conjtmto. Com a

importância, pois quem FFj pt",.nsão em fazer par{eda Mesa Diretora já tem em mente

desqespeito com ela queil(itrvia preparado um resumo sobre o legislativo.para os alunos
da Êscola Capitão Ooatrffiq.re eslauam ali presentes. Em r.guidu foi-dado intcio a
vot4ção do Projeto de Rép,$uçáo n"00412022 que "ALTERA E DÁ NovA REDAÇÃO
49,§2" OO REGIMENTO TNTERNO-RESOLUÇÃO N" 16t93 ED,Á.
OÜinAS p '. Logo após foi lido o Parecer da Comissão de Legislação,
justiga e Redação Final Íp ao Projeto de Resolução, que colocado em discussão e
votação foi aprovado qró$jmaioria com os votos contrario dos.*Vereadores Luciana



Resolução n' 00412022 foi o mesmo aprovado por maioria com o§ votos contrário dos
Vereadores Luciana Teperino e Ricardo Júnior. A Vereadora Luciana Teperino solicitou
a pàlavra para justificar seu voto dizendo que seria favorável em consideração ao
Vereador Adriano, poréui é sempre desrespeitada nesta Casa, tem sua fala interrompida
e o teferido Projeto não se trata de prioridade para população e sim para os nobres Edis.
Com a palavra a Vereadora Alexandrina disse votar a favor, porém acha que a
prioridade deveria ando para agilizar as
próxirnas mudança votação a Moção de
Aplauso n'0071202 e Ricardo Júnior em
rgc.o.úecimento ao trab{,[àp da Policia Militar, representado pelo Sgt Leandro, sendo
aPr0vada por unanim Logo após foram lidas e aprovadas na forma do Regimento,

n"13412022 redigida pelo Vereador Inácio - Assunto:
Compra de uma Bal ca; Indicagáo no13512022 de.,autorià iJa Vereadora
Alexandrina - Assunto: i de monitora para a Escola Gaspar Maria Pereira;
Indiçação no13612022 dei,hutoria da Vereadora Alexandrina - Assunto: Compra de
cadeiras e mesas escolffi$ para a escola Gaspar Maria Pereira. Com a palavra a
Verêadora Alexandrina
Múicípio, acredita que

que devido a explanação daáa pelo ControladoiGeral do
será possível a rcalização da compra de mesas e cadeira

como solicitado na re indicação. Indicação n"13712022 de autoria da Vereadora
de empresa especializadã em- Medicina do

Verêadora Alexandrina
e Engenharia de segurança do trabalho. Com a palawa a
achar que a única coisa que está faltando para a prefeiturâ

ffi a contratação da firma paru fazer a avaliaçáo do grau de. ': l'' r'1 ----' r -'- -- -- - ----'-'---
pordentagem que cada selvidor necessita. Com a palavra a VereadoraLuciana Teperino'iessaltou-a 

importânci"l4ri, nscafizar onde está o erro por algumas pessoas serem
bpnçficiadar .ô- a insàl e outras não. Indicaçáo nol38/2022 de autoria da

: Colocação de latões de lixo na extensão da Avenida
Capitão Godoy. Com a

janeiro de202L Com a'ilâlaura a Vereadora Alexandrina disse que a informagão que
teve de funcionários da ia de obras é que existe um limite mínimo de um latão
parâ outro. A Vereadoral nua dizendo achar errado, pois depende da demandq que
cada lugar necessita. Cotn p palawao Vereador Eduardo disse que consêguiu 20 lâtões
parà o município sendoii dois já foram instalados no campo de futebol, dois na

o do Marceliúo. Logo após, a Sra. Presidente concedeu a
ina. A Vereadora inióiou dizendo que às vezes o

que precisa de latões

esquina da Leda e um
pãlqvra livre à Verea
"não" dito aqui
adnÍinistração. A
inco-nstitucional. Outra
lâmpadas queimadas no

a Vereadora Luciana Teperino registrou que não é só lá
mas sim a cidade inteira como fez'em sua indicação de

prejudicar a administraçáo e sim para proteger a
disse que foi contra um projetga. porgue ele estava

que a Vereadora falou foi sobre a faltâ de cadeii'as e
de saúde do bairro Bonsucesso. Em seguida a Vereadora

não
Ver

Aleiandrina falou sobre jffi problema na justiça Eleitoral por algumas questões que nãó
cometeu, foi absolvida unanimidade. A Vereadora agtadece a todos que torceram
por êla e disse que Vereadora até 2024lutando incarisaVelmente pelo direito
de tôdos. Em seguida a Presidente concedeu a palavra livre ao Vereador Ricardo
Júnior. O Vereador falou seu posicionamento e da Vereadota Luciana Teperino
em.votar contra o Projêtb,l no1612022, que a seu ver foi dever de representantes da
população, uma Yez qu91r,Ô referido projeto era inconstitucional e mesmo assim foi
passado pela Casa. ffi$uida a Sra. Presidente concedeu apalawaliwe à Vereadora
Luciana Teperino. fbáJdoru incialmente falou sobre a r rovação de varias leis neste

diário

Veréadora alexandrina -



que as coisas não estão sendo executadas e estão vindo pata a càmara com o pedido de
urgência, citando o Projeto dos estagiários. A Vereadora disse que no município tem
pessoas que precisam do estágio para fotmar e não tem onde estagiar. Disse ainda que
seu requerimento ao Executivo solicitando informações sobre a referida Lei aprovada
pela Casa foi rejeitado pela mesma. Disse também que gostaria de transparência das leis
aprovadas. A Vereadora,iegistra sua indignação da Prefeitura não publicar informações
importantes em sua págipa.imp.ôrtantes em sua página. Logo após a Vereadora falou sobre o pagamento dos
ageítes de endemias que'fpm acompanhando e conclui que o Executivo não dá clarezaacompanhando e conclui que o Executivo não dá clareza
ao funcionrírio sobre o ,a de quando irão e se irão receber.o aumento. Aii: :

Veréadora falou tambem;á$," descoúecia sobre o protocolo de palestras que antecedem
as consultas de no município e a dentista do Bonsucesso virá na sessão para
explicar. A Vereadora finalizou fazendo uma homenageÍn a todos da Escola
Est4dual Capitão Nada mais havendo a tratar a Sra. rPresidente deu por
encerrado os trabalhos os Vereadores para próxima Sessão dia2810612022.
Para constar, la ata que vai assinada pela Vereadora Presi{ente


